

Es electo Ricardo Salinas Pliego miembro de la International Academy

Yucatan.com
25 Marzo 2011

Ricardo B. Salinas Pliego, presidente de Azteca, S.A.B. de C.V., uno de los dos mayores productores de contenido para televisión en español en el mundo, fue electo miembro de la Junta de Consejo de la International Academy of Television Arts & Sciences.

La organización está integrada por las principales figuras de los medios y los espectáculos de todos los sectores de la televisión, incluido Internet, móviles y tecnología. Con sede en la ciudad de Nueva York, la Academy tiene miembros provenientes de más de 50 países y 500 compañías.

Además de votar sobre asuntos de la Academy, los miembros de la junta de consejo tienen la oportunidad de presidir comités y tratar temas específicos ante la misma junta.

"Nos da mucho orgullo tener a Ricardo como miembro de la Junta de Consejo", dijo Bruce Paisner, presidente & director general de The International Academy of Television Arts & Sciences.

"Es un líder distinguido que expresa bien las ideas de la comunidad internacional de la televisión, y nos emociona su participación en las actividades de The International Academy", añadió.

Televisión Azteca es uno de los productores de programación en español más grandes del mundo. La compañía tiene dos canales nacionales en México, con amplias plataformas en Internet y distribución a través de la televisión de paga que son vistas en todo el mundo de habla hispana. Es también dueña de Azteca América, una televisora para la audiencia de habla hispana en Estados Unidos.

La International Academy of Television Arts & Sciences es una organización basada en un sistema de membresías, integrada por las principales figuras de los



Cobertura en la Prensa



medios y los espectáculos de todos los sectores de la televisión, incluido Internet, móviles y tecnología.

Con sede en la ciudad de Nueva York, su calendario anual de actividades incluye la entrega de los premios International Emmy, así como una serie de eventos relacionados con la industria. La Academia fue creada con la misión de reconocer la excelencia en la producción de televisión fuera de la Unión Americana.

